

REGIONAL



Desbaratan red de pesca ilegal en operativo liderado por fiscalía regional de Los Lagos

Este martes 15 de abril se llevó a cabo un operativo liderado por la Fiscalía Regional de Los Lagos en coordinación con el Departamento de Inteligencia e Investigaciones Policiales Marítimas (DIPOLMAR) y con apoyo del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), que han colaborado siguiendo una línea investigativa durante nueve meses para desbaratar una red criminal asociada a pesca ilegal.

El operativo realizado en la comuna de Calbuco de la región de Los Lagos finalizó con la incautación de más de 35 toneladas de recursos, 6 vehículos de transporte y 7 personas detenidas, entre las que se encuentra un funcionario de Sernapesca implicado en delito acorde a la investigación de Fiscalía.

La Directora Nacional de Sernapesca, Soledad Tapia Almonacid, recalcó que: "Nosotros somos una institución fiscalizadora y cuando hay hechos de corrupción, son gravísimos, y acá vamos a

ejercer todas las acciones que correspondan porque también es importante señalar que hay otros 1200 funcionarios que hacen su trabajo día a día con dedicación y con probidad, por lo tanto vamos a tomar todas las acciones necesarias y vamos a seguir trabajando en conjunto con otras organizaciones como Carabineros, Armada y Fiscalía para desbaratar estas redes de pesca ilegal".

La autoridad indicó que presentarán las acciones judiciales respectivas para que la fiscalía lleve adelante el proceso investigativo que permita finalmente esclarecer los hechos y responsabilidades asociadas.

"Quiero darle la tranquilidad a la ciudadanía de que nosotros estábamos participando de esta investigación, y que es algo necesario de hacer en las instituciones públicas: poder trabajar contra la corrupción y contra las redes de crímenes organizados es fundamental, sobre todo para instituciones como la nuestra que son fiscalizadoras",

agregó la Directora Nacional de Sernapesca.

La Fiscalía Regional (s) María Angélica de Miguel destacó el trabajo realizado en conjunto: "Lo importante es destacar cómo están funcionando las instituciones, ya hemos tenido otros procedimientos anteriores relacionados con el salmón y relacionados con loco, por lo tanto creo importante destacar cómo funcionan todas

las instituciones unidas. Aquí se gesta una investigación a través de denuncias de Sernapesca y de pescadores artesanales que fueron presentadas a la delegación presidencial que llevaron a realizar esta investigación. Este exitoso procedimiento se llevó a cabo junto con la Armada de Chile y el apoyo de Carabineros al minuto de hacer los allanamientos y proceder a la detención de los sujetos".

